

NOTICES NÉCROLOGIQUES

POUCH (Jean-Baptiste).

Aix 1863.

C'est avec une grande tristesse que nous venons rendre un suprême hommage à la mémoire de notre regretté camarade et ami Pouch (Jean-Baptiste), décédé le 14 septembre dernier, à Berck-Plage (Pas-de-Calais) où il avait dû se réfugier, avec sa famille, pendant toute la durée de la récente guerre.

Pouch était sorti de l'école d'Aix avec le numéro 3 de sa promotion, et, après avoir passé successivement plusieurs années, tant à la Compagnie de Fives-Lille, à Paris, que dans diverses maisons de constructions mécaniques, il créa, à Saint-Quentin, un très important cabinet d'ingénieur-conseil.

Sa longue et laborieuse carrière ainsi que sa haute compétence lui avaient valu une grande et belle réputation, dans l'industrie sucrière notamment.

La perte cruelle de son fils aîné, capitaine mitrailleur, tué à l'ennemi, jointe à la destruction complète de son foyer et de ses archives ne furent pas sans influencer gravement sur sa santé.

Ses obsèques eurent lieu, suivant son désir, à Tulle, son pays natal, avec le cortège de nombreux amis de la famille.

(Communication adressée par M. J.-B. PERSONNE, (Aix 1863).)

LEBRUN (Henri).

Angers 1867.

MEMBRE PERPÉTUEL.

PRÉSIDENT D'HONNEUR DU GROUPE RÉGIONAL DE LA TOURAINE.

Le Groupe de Touraine vient d'être cruellement éprouvé en la personne de son président d'honneur, M. HENRI LEBRUN (Ang. 1867), fondateur-constructeur, à Portillon, près Tours, membre perpétuel de la Société, décédé le 24 décembre 1920, après quelques jours de maladie. La perte de deux de ses fils, sur trois, pendant la guerre (dont notre camarade G. LEBRUN, Ang. 1900) contribua malheureusement à hâter sa fin.

HENRI LEBRUN occupait, en Touraine, une haute situation, due à ses seuls mérites, et dont peuvent se montrer fiers les Anciens Élèves de nos Écoles. Pendant de longues années, il fut conseiller d'arrondissement de Tours-Nord, maire de Saint-Cyr-sur-Loire, juge au tribunal de commerce, etc.

Il avait dû, en raison de son état de santé, résigner successivement, depuis la guerre, les diverses fonctions qu'il tenait de la reconnaissance et de la confiance de ses concitoyens.

Le gouvernement reconnaissait, récemment, les grands mérites de notre regretté Camarade en l'élevant à la dignité d'officier de la Légion d'honneur, et cette promotion avait été l'occasion d'une belle manifestation de sympathie à l'adresse d'HENRI LEBRUN.

D'un dévouement absolu à la cause de nos écoles, nos Camarades ont toujours trouvé en lui un conseil sûr, un guide éclairé, ne marchant jamais, pour eux, son temps ni ses efforts.

Ses obsèques célébrées, à Saint-Cyr-sur-Loire, le 27 décembre, ont revêtu le caractère d'une manifestation grandiose. Des délégations de tous les corps constitués auxquels il appartenait et toutes les personnalités tourangelles ont pris part, avec le Groupe de Touraine presque au complet, à cette émouvante cérémonie.

Sur le corbillard, avaient été déposées, avec les fleurs de la famille, la couronne de notre Société et la gerbe, roses rouges et palmes, du Groupe de Touraine. De nombreuses et magnifiques couronnes venues de toutes parts ornaient un char qui précédait le cortège.

Les cordons du poêle étaient tenus par :

MM. BESNARD, sénateur; MILANDRE (Ang. 1886), président du Groupe de Touraine; BÉZARD, maire de Saint-Cyr-sur-Loire et PLAÇAIS (Ang. 1867), camarade de promotion du défunt.

Après la cérémonie religieuse, en l'église de Saint-Cyr, l'inhumation a eu lieu au cimetière de Tours.

Conformément à la volonté expresse de notre Camarade, chez qui la modestie n'avait d'égale que le grand cœur, aucun discours n'a été prononcé pendant la cérémonie, qui n'a cessé de garder un caractère particulièrement émouvant de gravité silencieuse et de profond recueillement.

(Analyse de la communication adressée par M. C. MILANDRE (Ang. 1886), président du Groupe régional de la Touraine.)